
Être heureux, c’est parfois très peu

de chose, c’est furtif mais des fois ça

dure un peu plus longtemps. Pour

moi, c’est le fait de parler, de

rencontrer, d’échanger, de bien

manger, de voyager… Tout plein de

choses me rendent heureuse. En fait,

je suis peut être du genre optimiste,

mais pourrais-je aller jusqu’à dire

que c’est la vie qui me rend heureuse

? Oui, c’est cela, j’ai beaucoup de

chance, j’ai déjà vécu et vue

tellement de belles choses que je

peux dire merci la vie.

Bénédicte 25 ans Grenoble
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